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Protokoll 

Mitgliederversammlung des Brandenburgischen Volleyball Verbandes e.V. 

am:   Mittwoch, 06.10.2021 
Beginn:   17.30 Uhr   Ende:  18.45 Uhr 
Ort:   Potsdam, Bürgerhaus am Schlaatz 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung / Begrüßung 
2. Bestätigung des Versammlungsleiters, des Tagungspräsidiums und der Protokollantin 
3. Bestätigung der  

a.) Geschäftsordnung 
b.) Tagesordnung mit Rahmenzeitplan 

4. Kurzberichte an die Mitgliederversammlung 
a.) Bericht des Präsidiums des BVV 
b.) Bericht der Brandenburgischen Volleyballjugend 

5. Aussprache zu den Berichten und Bestätigung der Berichte des Präsidiums des BVV, 
der Brandenburgischen Volleyballjugend 

6. Antrag Finanzjahresabschlussbericht 2020 
7. Bericht der Kassenprüfer/-innen 
8. Aussprache zu den Berichten und Bestätigung des Finanzjahresabschlussberichtes 2020 
9. Entlastung des Präsidiums 
10. Antrag Haushaltsplan 2021 
11. Aussprache und Beschlussfassung zum Haushaltsplan 2021 
12. Antrag, Aussprache und Beschlussfassung zu Ordnungsänderungen 
13. Schlusswort 

 
 
 
Top 1 + 2 Eröffnung / Begrüßung und Bestätigung Versammlungsleiter, Tagungspräsidium, 
Protokollantin 
 
Der Präsident, Herr Dr. Martin Fritzenberg, begrüßt alle Anwesenden zur heutigen 
Mitgliederversammlung. Er teilt den anwesenden Mitgliedern mit, dass die Mitgliederversammlung 
ordnungsgemäß nach den §§§ 10, 11 und 17 der Satzung des BVV einberufen wurde. 
Herr Dr. Fritzenberg stellt das Tagungspräsidium (Frau Julia Bauske, Herr Dr. Martin Fritzenberg und 
Herr Rainer Moldenhauer) vor, dass von den Anwesenden einstimmig bestätigt wird. 
Als Versammlungsleiterin wird Frau Julia Bauske und als Protokollantin Frau Helga Homann bestätigt. 
 
Top 3 Bestätigung der Geschäftsordnung/ Tagesordnung mit Rahmenzeitplan 
 
Die Versammlungsleiterin, Frau Julia Bauske gibt bekannt, dass zurzeit 15 Stimmberechtigte anwesend 
sind. Die vorliegende Tagesordnung mit dem Rahmenzeitplan und der Geschäftsordnung wird von den 
anwesenden Mitgliedern einstimmig bestätigt.  
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Top 4   Kurzberichte an die Mitgliederversammlung 
 

a.) Dr. Fritzenberg gibt den Bericht des Präsidiums - Bericht liegt als Präsentation vor und ist dem 
Protokoll beigefügt: 
 

Im Bericht des Präsidenten geht es schwerpunktmäßig um die Mitgliederversammlung des DVV 
(Arbeitsweise/Haushalt/Mitgliedsbeitrag DVV), um Konsequenzen für den Mitgliedsbeitrag an den 
DVV und um die Berichte der Ausschüsse des BVV. 
Herr Dr. Fritzenberg weist in seinen Ausführungen darauf hin, dass beim DVV vorrangig nur noch über 
seine Finanzlage diskutiert wird, aber nicht mehr über unseren Volleyballsport. Bis zur heutigen 
Mitgliederversammlung liegt uns kein klarer Überblick zur Finanzsituation des DVV vor, was von Herrn 
Dr. Fritzenberg kritisch beurteilt wird. Positiv bewertet der Präsident in seinen Ausführungen die 
Entwicklung der Digitalisierung.  Alle Landesverbände befinden sich in mehreren Teilprojekten bis 2024 
auf einer Plattform.  
Die Forderungen der Landesverbände zur Mitgliederversammlung des DVV am 13.11.2021 sind in der 
Präsentation dargestellt. Aufgrund der unerklärten Finanzlage seitens des DVV und der fehlenden 
Nachweise zu den zwei weiteren Projekten (Nachwuchsförderung und DVV Struktur) unterbreitet Herr 
Dr. Fritzenberg den Vorschlag des BVV-Präsidiums, nicht die volle 2. Rate des DVV-Mitgliedsbeitrages 
in Höhe von 15.844 € zu entrichten. Die Beitragsstruktur 2021 des BVV an den DVV ist aus der 
Präsentation ersichtlich. Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig den Vorschlag, vorerst nur 
eine 2. Rate in Höhe von 8.392 € zu zahlen bis die Mitgliederversammlung des DVV‘s die Finanzlage zu 
allen 3 Zukunfts-Projekten offengelegt hat.  
Die Mitgliedsbeiträge sind nicht für die Liquidität des DVV gedacht.  
Die Kurzberichte der einzelnen Ausschüsse des BVV sind in der Präsentation ersichtlich. 
 

b.) Herr Steffen Trobisch trägt den Bericht der Brandenburgischen Volleyballjugend (BVJ) vor - 
Bericht liegt ebenfalls als Präsentation vor und ist dem Protokoll beigefügt. 

 
In seinem Bericht gibt er unteranderem einen Ausblick auf die aktuelle Spielsaison 2021/22, die sich in 
der BVJ bzgl. der Mannschaftsmeldungen wieder positiv darstellt. 
Kritisch vermerkt er die Situation der Deutschen Volleyballjugend, die aktuell handlungsunfähig ist. 
Gründe dafür sind die Abgänge von Ehrenamtsvertretern und Hauptamtlichen. 
 
Top 5 Aussprache zu den Berichten 
 
Es gab eine Wortmeldung von Anja Müller (TSGL Schöneiche): 
Soll die U15 im Spielbetrieb etabliert werden? 
 
Steffen Trobisch antwortet mit ja. 
 
Bericht des Präsidium Fürstimmen:  15  

Gegenstimmen:   0  
Enthaltungen:    0 

 
 
Bericht der BVJ:  Fürstimmen:  15  

Gegenstimmen:   0  
Enthaltungen:    0 
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Top 6 Antrag Finanzjahresabschlussbericht 2020 
 
Frau Kruk gibt in Vertretung der Schatzmeisterin Helga Homann den Bericht zum 
Finanzjahresabschluss 2020.  
Der Finanzjahresabschluss Einnahmen/Ausgaben liegt in Schriftform vor und wurde mit der 
Einladung allen Vereinen zugeschickt. 
 
Top 7 Bericht der Kassenprüfer/-innen 
 

 Der Bericht liegt schriftlich vor und wurde mit der Einladung allen Mitgliedsvereinen 
zugeschickt.  

 
Top 8 Aussprache zu den Berichten und Bestätigung des Finanzjahresabschlussberichtes 2020 
 

 Es gibt keine Wortmeldungen. 
 

Fürstimmen:   15 
Gegenstimmen:   0 
Enthaltung:    0 

 
Top 9 Entlastung Präsidium 
 

Fürstimmen:  15 
Gegenstimmen:   0 
Enthaltung:    0 

 
Top 10 Antrag Haushaltsplan 2021 
 
Frau Kruk gibt in Vertretung der Schatzmeisterin Helga Homann den Bericht zum Haushaltsplan 2021. 
Der Haushaltsplan Einnahmen/Ausgaben liegt schriftlich vor und wurde mit der Einladung allen 
Vereinen zugeschickt 
 
Top 11 Aussprache und Beschlussfassung zum Haushaltsplan 2021 
 

 Es gibt keine Wortmeldungen. 
 
Fürstimmen:  15 
Gegenstimmen:   0 
Enthaltung:    0 

 
Top 12 Antrag, Aussprache und Beschlussfassung zu Ordnungsänderungen  
 

 Es liegt ein Antrag zu Ordnungsänderungen vom VC Teltow/Kleinmachnow schriftlich vor. 
 Frau Bauske übergibt das Wort an Herrn Frank Bechtold, der zu den Anträgen des  

VC Teltow/Kleinmachnow spricht. 
 

Anträge VC Teltow/Kleinmachnow zur Landesspielordnung (LSO) 
 

 9.1:  Fürstimmen:    1 
   Gegenstimmen: 14 
   Enthaltung:    0 
Somit ist der Antrag abgelehnt und 9.1 bleibt unverändert. 
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 9.5.1:  Fürstimmen:    1 

   Gegenstimmen:   7  
   Enthaltung:    7 
Somit ist der Antrag abgelehnt. 
 

 5.4.2:  Antrag wird zurückgezogen 
  
Top 13 Schlusswort 
 
Der Präsident beginnt sein Schlusswort mit den Worten: 
 „Es werden überall Nachfolger für Leitungsfunktionen gesucht. Im September 2022 geht unsere 
Geschäftsführerin in den wohlverdienten Ruhestand und auch ich stelle dann mein Präsidentenamt 
zur Verfügung. Momentan gibt es noch keine Lösung, aber irgendwann ist es an der Zeit, Platz für 
Jüngere zu machen.  
Herr Dr. Fritzenberg bedankt sich bei den anwesenden Delegierten für ihre aktive Teilnahme und 
endet bleibt alle gesund. 
 
 
gez.        gez. 
Helga Homann       Julia Bauske 
Protokollantin       Versammlungsleiterin 
 
 
Potsdam, 06.10.2021 
 
 
 
 


